



## Coudekerque-Branche Une école de rugby qui s'inscrit dans l'agglomération

Pendant cinq ans, l'école de rugby de Coudekerque-Branche a disposé des terrains du lycée Fernand Léger. Seul bémol à cet accueil : « Il n'y avait pas de poteaux ! » s'amuse encore Philippe Disant, président fondateur du club. L'E.R.C.B. réussit malgré tout à se faire une petite réputation et à grossir ses rangs. Depuis septembre 2013, c'est au Stade Delaune que l'école de rugby a établi sa base de travail. Les vedettes en herbe disposent d'un terrain, mais aussi de plages horaires supplémentaires, ce qui élargit l'offre de formation. Avec une ambition raisonnée, le dirigeant rappelle ses objectifs : « on a commencé avec les petits pour poser les fondations d'une bonne formation et chaque année le club grandit, passant

de 3 à 7 catégories aujourd'hui, toujours avec la même marque de fabrique : le respect ». À la rentrée, ils étaient près de 130 licenciés âgés de 5 à 17 ans à partager cette passion du ballon ovale. « C'est une discipline particulière, le seul sport de combat collectif en extérieur. Il faut avoir du tempérament pour jouer au rugby » rapporte Philippe Disant, lui-même ancien joueur. Le rugby comptant de plus en plus dans l'agglomération, les responsables coudekerquois s'ouvrent aux autres et multiplient les projets : créer une section sport-études sur le territoire, développer l'entente avec Grande-Synthe et Saint-Pol, fonder un club d'union seniors d'élite, organiser un tournoi... et surtout profiter pleinement de l'ambiance d'un championnat.

### Jules Godin, 12 ans, la soif de la réussite

« Je n'aimais pas le foot et j'ai découvert le rugby à la « fête de la soupe » : j'ai testé, j'ai aimé et j'ai continué. J'apprécie le contact, l'esprit d'équipe et il y a une bonne ambiance dans le groupe. Ça fait six ans que je suis à l'E.R.C.B. : j'ai débuté à l'arrière, puis je suis passé au centre et aujourd'hui je suis pilier. J'aimerais continuer pour aller jusqu'au haut niveau, voire le Top 14, et être aussi bon que Dimitri Szarzewski, qui joue au Racing Métro et en équipe de France. »

# AGENDA

**6 MARS** → 20 H : USLD/Boulogne  
(Football National)  
Stade Tribut à Dunkerque

**7 MARS** → 20 h : BCM/Bourg en  
Bresse (Basket Pro A)  
Sportica à Gravelines

**11 MARS** → 20 h : USDK/Sélestat  
(Handball D1)  
Stades de Flandre à Dunkerque

**14 MARS** → 20 h : DMBC/Reims  
(Basket Ligue 2 Féminine)  
Salle Burnod à Dunkerque

**20 MARS** → 20 h : USLD/ Marseille  
Consolat (Football National) Stade  
Tribut à Dunkerque

CALENDRIER COMMUNIQUÉ SOUS RÉSERVE DE  
MODIFICATION DE LA PART DES ORGANISATEURS



### Rejoignez le club !

L'E.R.C.B. fonctionne avec une équipe de 15 encadrants bénévoles et un budget de 20 000 € dont une subvention de la ville de Coudekerque-Branche, en plus du prêt des installations. Le club organise chaque année différentes manifestations, dont une brocante couverte en octobre, et surtout la « Maboule Cup », tournoi organisé le jeudi de l'Ascension pour permettre à tous de tester une version sans contact du rugby : le rugby touché.

Pour suivre l'actualité de l'ERCB :  
<http://rugby-coudekerque-branche.sportsregions.fr>

